

宮城県日中友好協会

〒
TEL・FAX 022-274-3811
E-メール jcfa-miyagi@rose.plala.or.jp
ホームページ <http://www16.plala.or.jp/miyagikenn/>



5月、(皁月、さつき)。宮城県内での新型コロナウイルス流行の影響で、とうとう仙台市の国際姉妹・友好／協定締結都市（リバーサイド、レンヌ、ミンスク、アカプルコ、長春（中国）、ダラス、光州、台南の各市）から選手団を迎えての仙台国際ハーフマラソン大会並びに選手団との国際姉妹都市等交流会が中止となりました。長春市選手や愛ちゃんに会えると思っていたのに本当に残念です。しかし、暗い話だけではありません、先日、紹興越秀外国語学院から尚綱学院大学に1年間留学していた周曼君（女性委員会のお雛祭りや大河原日中友好協会の観桜会に参加）より日本のマスク状況に対し、100枚用意したので送りたいとのメールが入りました。気持ちだけいただきますとの返信をしましたが、会員の皆様くれぐれもご自愛のほど。

5月の行事

| 日 | 時 | 行 | 事 | 名 | 場 | 所 |
|----------|---|--|---|---|-----|---|
| 5月10日(日) | | 第30回仙台国際ハーフマラソン大会並びに国際姉妹都市等交流会（中止となりました） | | | 仙台市 | |

※ 各地区協会・委員会の行事報告等あれば掲載いたしますので、ぜひFax, メール等でお知らせください。

2. 新型コロナウイルス募金について

宮城県日中友好協会より各地区・委員会の皆様にお願ひした募金について、「日本と中国」4月号（3月5日現在の集計結果）に詳細が掲載されましたが、4月9日、本部より44件、265,500円との最終結果がメールされてきました。会員の皆様のご協力に心から感謝いたします。

3. 本部よりマスクの寄贈がありました。

中国の中国民族医薬学会国際与合作分会から中国大使館を通じて10000枚が本部(公益社団法人日本中国友好協会)に寄贈されましたが、そのうちの300枚が当協会に贈られてきました。佐々木会長とも相談の上、宮城県と仙台市に有効に使っていただくのが良いということになり、贈らせていただきました。

3. 事務所の勤務体制について

新型コロナウイルス流行はいよいよ仙台にも影響を及ぼし始めました。青葉祭り、仙台国際ハーフマラソン大会等いろいろな行事が中止に追い込まれ、この先どの様になるのか見当が付きません。当協会の事務所もこのような状況を踏まえ、テレワークといたします。緊急の場合は、高橋安喜事務局長（電話：022-275-0673）に連絡をお願い致します。